

Communiqué
Paris, le 8 juin 2024

Adieu Christophe...

Les membres du Prix Albert Londres et de la Scam expriment tout leur chagrin à l'annonce du décès de Christophe Deloire. À plusieurs reprises, le Patron de Reporters sans frontières était venu à notre invitation pour dire ses réflexions, notamment dans le cadre des Etats généraux de l'information, à propos des nombreuses questions qui se posent aujourd'hui dans l'exercice du journalisme.

La pertinence et la combativité de Christophe faisaient de lui et de RSF les indispensables compagnons de route des reporters. Sa disponibilité comme sa bienveillance n'ont jamais manqué à l'appel.

La soudaineté brutale de sa disparition est une terrible nouvelle. Nous présentons toutes nos condoléances à la famille de Christophe, ainsi qu'à toute l'équipe de RSF.